

## résidences immobilier

Beausoleil, proche Monaco dans une résidence sécurisée, magnifique 5 pièces en dernier étage d'une surface de 116 m² avec une terrasse de 24 m², et son toit terrasse d'une surface de 254 m² bénéficiant d'une vue spectaculaire sur la mer et la Principauté de Monaco. Exposé sud, il est très lumineux et est situé dans un quartier calme. Il a été entièrement rénové et meublé et est composé de : Hall d'entrée, double séjour en façade, cuisine indépendante équipée, chambre de maître en suite, trois chambres, dressing, salle de bains, terrasse de 24 m². Deux caves ainsi que deux places de parking ...

Located in a secure residence in Beausoleil, near Monaco, this elegant 5-room apartment enjoys 116 sqm of living space and a spacious 254 sqm roof terrace with breathtaking views of the sea and the Principality of Monaco. This bright and quiet apartment has been fully renovated and tastefully furnished. It is composed of : an entrance hall, a double living room with a terrace, a separate and equipped kitchen, a master bedroom with en-suite bathroom, three bedrooms, a dressing room, a bathroom, and the rooftop. Two cellars and two parking spaces in the building. Property type: Apartment

## **HERITAGE PROPERTIES**

31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





